

市の情報発信 9月



テレビ

三重テレビ (地デジ7ch)

- ▶「Mieライブ」内
旬感☆Mieコーナー
時 9月25日(月) 18:00ごろ

CTY (地デジ12ch)

- ▶「ケーブルNEWS」内
市政コーナー
時 9月15日・29日(金) 18:00

- 人口 308,379人
[7月末日現在(前年比-2,003)]
- 火災件数 9件
[7月分(前年比+4)]
- 交通事故件数 851件
(7月分)

友だち
募集中

四日市市
LINE
公式アカウント

@yokkaichicity

ラジオ

CTY-FM (FM76.8MHz)

- ▶マンスリーよっかいち
時 第1・3回 8:54/14:54
- ▶よっかいち わいわい人探訪!
時 第2・4回 8:54/14:54
- ▶ALO! YOKKAICHI
時 土 19:54
- ▶なるほど! 防災
時 月 17:30/水 8:30
- ▶人権を確かめあう日
時 毎月22日
(9月は、7:30/11:54/
13:54/16:30/18:30)

東海ラジオ (FM92.9MHz/AM1332kHz)

- ▶1・2・3 四日市メガリージョン!!
Rock!
時 土 20:00

ウェブ/アプリ



ホームページ

- ▶四日市市ホームページ

<https://www.city.yokkaichi.lg.jp>



広報紙

- ▶マチイロ
- ▶マイ広報紙



「よっかいち」
で検索

- ▶カタログポケット



- 自動翻訳機能(英語、中国語、ポルトガル語など10言語)
- 自動音声読み上げ機能

SNS

- ▶Facebook
- ▶Twitter



- ▶YouTube
- ▶Instagram



編集後記

特集に関するこぼれ話

私の周囲にも数年前に認知症の人を介護した経験がある人がいます。その人は、仕事と育児も重なり、とても大変な思いをしたそうです。近年、認知症の人が増えていますが、支援制度もどんどん充実しています。知人に今の制度などについて説明したところ、「何度も行方不明になったので、自分が介護していた時にGPS機器の給付があればとても助けになっただろう」と話していました。

今回の取材で、家族の会では、経験者のアドバイスで肩の荷が少し下りたという人がいました。➤

また、認知症カフェは、様々な講義を受けられたり、手仕事を楽しんだり、それぞれ特徴があります。本人に合ったカフェに通うようになって、ふさぎ込みがちだった人が生き生きしているという話も聞きました。

今、認知症の人の介護で大変な思いをしている人がいたら、記事に掲載したうちのどこかに連絡してはいかがでしょうか。そして少しでも心の負担が軽くなればと思います。(権野)